



Compte rendu DE LA REUNION DU GROUPE DE REFLEXION SUR LE
SUIVI DES ADOLESCENTS SEROPOSITIFS POUR LE V.I.H.

Mardi 20 janvier 2015

SALIN Marie-Lise

La réflexion menée par le groupe « Psy » depuis Janvier 2013, sur le thème « 10 ans de passage » et « le travail de transition » se poursuit en 2015 et débute par l'exposé des travaux de recherche du Dr **Hélène MELLERIO : Devenir à l'âge adulte des enfants porteurs de maladie chronique.** (pédiatre en dernière année de thèse de santé publique. Attachée à l'unité d'épidémiologie clinique de l'hôpital Robert Debré (CIC1426) et à l'unité INSERM 1123 "ECEVE" dont les recherches sont dédiées aux populations vulnérables (pédiatriques, gériatriques et psychiatriques).

Vous pourrez donc lire ici l'intégralité de sa thèse qui a été téléchargée. C'est une étude très intéressante et très instructive notamment en ce qui concerne les populations vulnérables qui ont été particulièrement ciblées dans ce travail de recherche.



THESE_groupe-ados
VIH+_20150119_HMC

La prochaine réunion est fixée le 14 Avril 2015. Elle se déroulera toujours dans les locaux du FIAP Jean Monnet de 17h à 19H .

L'invitée est Enora LE ROUX, attachée à l'Unité d'épidémiologie clinique de l'hôpital Robert Debré.